

Beschlussvorschlag:

Am 12. September 2019 parkte über einen Zeitraum von mehreren Stunden auf dem Salzgrafenplatz u.a. eine größere Anzahl von Reisebussen (siehe beigefügte Fotodokumentation). In ihrer Stellungnahme zu einem Antrag der vormaligen Fraktion MitBürger zur Einrichtung von Reisebusparkplätzen am Salzgrafenplatz ([VI/2018/04473](#)) legte die Verwaltung dar, dass ein Befahren des Salzgrafenplatzes mit schweren Fahrzeugen aus technischen Gründen ausscheide, da der Platz mit einer Tiefgarage unterbaut sei.

Dazu fragen wir:

1. Hat die Verwaltung den Vorschlag der Fraktion MitBürger aufgegriffen und im Einvernehmen mit dem Eigentümer der Fläche auf dem Salzgrafenplatz Parkplätze für Reisebusse eingerichtet, die den bautechnischen Anforderungen entsprechen?
2. Wenn nicht, wurde dem Veranstalter eine Sondergenehmigung für das Befahren des Salzgrafenplatzes und die Nutzung als Parkplatz erteilt?
3. Wenn nicht, ist die geschilderte Nutzung des Salzgrafenplatzes in dieser Form zulässig?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender

